

Gedenkveranstaltung Stolpersteinpatenschaft

In Koblenz wurden seit 2007 über 130 Stolpersteine verlegt, die an ehemalige Mitbürgerinnen und Mitbürger erinnern, die während der NS-Zeit verfolgt, deportiert und ermordet wurden.

Unsere Schule übernahm im Jahr 2021 die Patenschaft für die Stolpersteine in der Emser Straße 365. Hier wurden im Mai 2018 vier Stolpersteine für Berta und Alexander Salomon und Ernst und Otto Fried verlegt.

Auch in diesem Jahr durften wir mit einer kleinen Delegation – die Klassensprecher der beiden vierten Klassen mit der Schulleitung - zur jährlichen Gedenkveranstaltung im Rahmen unserer Stolpersteinpatenschaften ins Koblenzer Rathaus. Gemeinsam wurde mit Vorträgen, u.a. auch von Mitgliedern der jüdischen Gemeinde Koblenz, und musikalischer Begleitung an die Opfer des Nationalsozialismus erinnert, die in Koblenz gelebt haben.

Abschließend bekam jede Schule noch neue Reinigungssets und weiße Rosen. Die weißen Rosen haben unsere Klassensprecher dann noch im Anschluss an die Veranstaltung vor Ort an „unseren“ Stolpersteinen abgelegt.



2022.11.14 Gedenkveranstaltung Stolpersteine

Geschrieben von: Jutta Hanssen-Sowa

Montag, den 14. November 2022 um 20:16 Uhr

